大阪府Nさんから いや~虹の栞は不思議です!!

## その(1)

私は以前足首靭帯を切ってしまいました。

不注意から足首をネジってしまい強烈に腫れましたが

病院でギブスは困りますので十分冷却した後に「痛快」をたっぷり塗りこみ「虹の栞」を 貼りつけ更にビニールで巻いて変化を確認してみました。

腫れは1週間ほどかけて少しずつ引きましたが驚いたのは痛みがまるでないのです。 もちろん、自由に動かすことは出来ませんが歩行もできました。 回復の兆しがなければギブスも仕方なしと思いましたが あえて動きが制限されるギブスを必要としないほど快調なのです。

(私、松田も以前不注意から椅子の角に足の小指をぶつけ紫色に腫れてしまいました、も しかしたら骨折してたかも知れません。痛快をたっぷり塗って包帯でぐるぐる巻きにして 3日目で腫れも引いてしまいました。痛みは殆ど有りませんでした)

## その②

私は4年ほど前からストレスからひどい肩凝りなんです。

以前はいきいきパックを袋状にした物へ入れて使っていましたが今は直接絆創膏に「虹の 栞」を貼り付けて患部に当てています。

4時間~半日も貼り付けておくといつのまにか凝りを意識しない状態になります。 忘れればまたもどりますが・・。

## その③

私は沢山の生花をいただきますが、この時期ですと、えみなをいれても比較的早く枯れて しまいます。

それで「虹の栞」を花瓶に2個入れましたら10日間以上キレイに咲いてくれました。 ツボミだったカサブランカは全て開き部屋中甘い香りに包まれました。 また水替えも数日に一度で十分で、水が腐りませんでした。

抗酸化「虹の栞」は魔法のセラミックボールです。ホント凄いです!

Nさんお便り有難うございま~~す。 こんなに喜んで頂けると私もとっても嬉しいです(\*^。^\*)